
 

〇松葉川文化祭 
夏に行われる予定だった松葉

川文化祭が荒天のため延期とな

っていましたが、12月 14日

(土)に、城ハナ公園や一斗俵沈

下橋を会場に開催されました。

この地域行事に向けて学校で

は、夏に児童一人一人が灯篭を

作り、また、旧松葉川中学校の

校歌を練習してきました。15時の開会式の時には人はまばらでしたが、米奥小児童も含め

徐々に人が集まり、校歌を歌う時には 100人近くの人が集まっていました。暗くなると四

万十川に灯篭を流し、河原からスカイ

ランタンを飛ばしました。 

米奥小学校と旧松葉川中学校の校歌

を歌った動画が見られるQRコードを

載せましたので、ご覧ください。 

 

                   （米奥小校歌）    （旧松葉川中校歌） 

〇不織布こいのぼり 
来年の春に向けて、不織

布こいのぼりの製作が進ん

でいます。色付けがほぼ終

わり、今は縫い合わせて、

ひっくり返して、輪と紐を

付ける最終工程に入ってい

ます。地元の方や米奥小の

職員が時間を見つけては作

業に取り組んできました。

夏の時点では、年度内に終
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わるのかなと心配しながら教職員が色付けを行ったりしてきましたが、協力のおかげで、

年明けにはだいたい終わりそうです。残り 16枚、2学期の終業式の前日には、児童が協力

して色付けを行います。これらの不織布こいのぼりが橋の上を泳ぐのは、4月末です。丸

太のこいのぼりと合わせて春の米奥を明るくしてくれます。 

〇学校運営協議会と地教委との懇談 
米奥小学校運営協議会は、11月までに 8回行われました。11月の会では、四万十町教

育委員会や高知県教育委員会への要望について話し合いました。その要望書の内容につい

て、12月 16日(月)に四万十町教育委員会と懇談をしました。四万十町教育委員会からは

教育長、次長、課長の 3名が、学校運営協議会からは 5名が参加しました。 

主な内容は①屋根付き多目的施

設の設置、②運動場の整備、③遊

具の設置、④駐車場への砂利入

れ、⑤図書室、理科室の隙間の改

善、⑥校舎北側のマンホールのま

わりのコンクリートの補修、⑦そ

の他（歩道の草刈り、県道へ張り

出している木の伐採）です。教育

委員会の回答としては、町内の他の学校とのバランスをとりつつ、今年度予算で対応でき

るものについては、年度内に対応できるか検討する。教育委員会だけでは決められないも

のについては、他の部署と話し合

うなどです。みなさんのおかげ

で、少しずつ改善されていきそう

です。 

〇持久走大会 
12月 17日(火)に校内持久走大会

が行われました。保護者や地域の

方など、多くの人から声援を受け

ながら、児童が米奥を駆け抜けま

した。安全確保のため、松葉川駐

在所の警察官の支援もあり、無

事、全員がゴールしました。ほと

んどの児童が、練習の時よりも速

いタイムで走ることができ、改め

て声援の力を感じたことでした。 


